

¿Cuál fue el nuevo negocio de Ecopetrol?

La petrolera colombiana Ecopetrol entró esta semana a las grandes ligas del *fracking* mundial en Estados Unidos de la mano de Occidental (Oxy). En la alianza, Ecopetrol puso una inversión de US\$1.500 millones que le otorgan una participación de 49 % en el negocio. Esta decisión le permitirá a la

compañía colombiana elevar las reservas petroleras actuales e incrementar la producción por medio del desarrollo de un área de 39.000 hectáreas en la cuenca Permian de Estados Unidos, reconocida hoy como la número uno en el mundo, con una extracción de cuatro millones de barriles

por día. El presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, calificó el hecho como un "hito" y dijo que así la firma "ingresa a las grandes ligas de los yacimientos no convencionales con un socio de primer nivel", pues Oxy es una de las empresas más grandes desarrollando exploración en estas áreas.